

El Ayuntamiento realiza mejoras en los colegios Nuevo Almafrá y Miguel de Cervantes

11/01/2022



En Nuevo Almafrá se ha sustituido la cubierta de policarbonato que se encontraba en el patio | J.C.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles e Inversiones, ha efectuado diversas mejoras en dos centros educativos de la ciudad: **Nuevo Almafrá y Miguel de Cervantes**. La inversión entre ambos centros educativos ha ascendido a algo **más de 40.000 euros**.

En el Centro de Educación Infantil **Nuevo Almafrá se ha sustituido la cubierta de policarbonato que se encontraba en el patio** en mal estado y era un peligro

para los menores que diariamente acuden al centro educativo. Además, los trabajos también incluían impregnar con esmalte sintético las superficies metálicas de la estructura y la eliminación de las antiguas placas.

Por otro lado, en el Centro de Educación Especial Miguel de Cervantes II se han sustituido bajantes de PVC que se encontraban dañados y se ha realizado una limpieza de la red de saneamiento horizontal con agua a presión y otros medios de fontanería necesarios.